

Ver en el navegador

GLOBAL OPPORTUNITY
YOUTH NETWORK: CIUDAD DE MÉXICO
EL FUTURO ES JOVEN
aspen institute



¿Qué hay de nuevo
en GOYN CDMX?

1, 2, 3... Empresas con la Juventud

Un conjunto de 20 empresas de prestigio nacional han asumido la tarea de adoptar el compromiso con personas jóvenes, principalmente con aquellas que presentan condiciones socialmente adversas, para generar oportunidades de empleo digno y desarrollo laboral.

Mediante la iniciativa **1, 2, 3...** *Empresas con la Juventud*, impulsada por la Alianza Jóvenes con Trabajo Digno y la Red Global de Jóvenes Oportunidad (GOYN) en la Ciudad de México (CDMX), se ha logrado incorporar a diversas compañías a esta misión de responsabilidad social.

Consiste en establecer tres compromisos en favor de este sector de la población menos favorecido.

- **NO DISCRIMINAR.** La empresa define una política de contratación equitativa de personas jóvenes, sin prejuicios ni estigmatización, e incluye entre los candidatos a ocupar alguna vacante a quienes presentan características de desventaja social como pobreza,

rezago educativo o habitar en zonas conflictivas.

- **ABRIR LA PUERTA.** La empresa genera oportunidades para la inserción laboral. Esto es, busca cubrir vacantes en perfiles operativos y que no requieren estudios universitarios, para contratar jóvenes que han acumulado desventajas desde su nacimiento y que tienen barreras para su empleabilidad, y así incorporarlos a una ruta exitosa de desarrollo laboral.
- **INVERTIR EN FORMACIÓN.** La empresa destina recursos para invertir en la capacitación de personas jóvenes que, si bien enfrentan rezago educativo y otras barreras, cuentan con el potencial, perfil, talento y compromiso para aportar con eficiencia a la compañía.

Este movimiento plantea un nuevo paradigma en el proceso de contratación de personal considerando, esencialmente, aspectos de responsabilidad social con un sector de la población que incursiona en el sistema laboral con enormes desventajas, pues no cuentan con estudios universitarios, provienen de hogares con pobreza y múltiples carencias.



¡Se gradúa generación FIT de Gastronomía!

A través del modelo de Formación Integral para el Trabajo (FIT), 25 *jóvenes oportunidad*, 13 mujeres y 12 hombres, se graduaron del programa de Gastronomía fortaleciendo habilidades blandas y habilidades vocacionales para involucrarse en el sector de la gastronomía. Estos jóvenes se encuentran realizando prácticas en restaurantes como La Docena y La Bodeguita del Medio.



Lanzando mi propio podcast

El Centro Juvenil de Promoción Integral, A.C. (CEJUV) crea experiencias de vinculación social con jóvenes, la cual busca que ellos mismos se promuevan —desarrollando capacidades y habilidades—, a través de la promoción, el servicio y el apoyo a otros.

Entre los proyectos que tiene actualmente se encuentra el programa de adolescentes privados de la libertad y en conflicto con la ley, el cuál tiene

varias actividades, entre las que destacan el taller de Comunicación y Expresión, y el Taller de Radio, en donde se han producido hasta ahora 4 podcast: **Desde la sombra, Vamos Recio, Frescos y Tendidos y Ponte Relax**, que se pueden escuchar en todas las plataformas digitales de podcast como Spotify.

Tales proyectos han impactado en los jóvenes para el desarrollo de su pensamiento crítico, creatividad y habilidades de comunicación. CEJUV consideró importante que este proyecto fuera más allá de los centros, fue así que se creó una cabina que se encuentra dentro de La Casa de la Juventud, un espacio construido especialmente para la producción de podcast, en donde se llevará a cabo próximamente el curso de verano: **Lanzando mi propio Podcast**, en el que se están convocando a jóvenes que tengan la inquietud de aprender a producir su propio podcast. El curso es totalmente gratuito y el primer paso para ingresar es registrarse en la siguiente liga:

<https://cejuv.org.mx/lanzando-mi-propio-podcast/>



Las juventudes
dicen...



Una historia (entre millones) de trabajo precario y juventud: 80 años para alcanzar la movilidad social

Desde hace más de ochenta años mi familia subsiste gracias a la calle y la informalidad. Mis abuelos y mis padres fueron “ninis”, qué palabra tan violenta, ¿no?, como si alguien decidiera simplemente ni estudiar ni trabajar, como si no fuera el sistema quien obliga y orilla a millones de jóvenes a renunciar a sus derechos.

¡Click aquí para leer el artículo completo!



¡Gracias por acompañarnos y por formar parte de la Red Global de Jóvenes Oportunidad!

¡Para integrarte a algún grupo de trabajo o comité, escríbenos a

goynmexico@youthbuildmexico.org

Iniciativa coordinada por:

YB YOUTHBUILD

MÉXICO

[Quiero cancelar mi suscripción](#)